

Le Conseil se partage sur ledit amendement :

*Pour* : Payette, Clearihue, Robillard, Sadler, Bumbray, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Robinson, Ward, Séguin, Roy—12.

*Contre* : Yates, Duquette, Major, Dagenais, Labrecque, Turner, Gallery, Lavallée, Stearns, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, David, Molson—24.

Ledit amendement est ainsi négatif.

M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin TURNER propose en

*Amendement* : Que ledit rapport soit amendé en substituant le nom de L.-D. Charest à celui de M. J.-B. Chênevert, et que, ainsi amendé, le dit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement :

*Pour* : Payette, Larivière, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Lévy, Giroux, J.-B.-A. Martin—10

*Contre* : Yates, Clearihue, Duquette, Major, Labrecque, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, David, Roy, Molson—27

Ledit amendement est ainsi négatif.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur le même partage renversé des voix, et il est

*Résolu* : En conséquence.

Son Honneur le Maire ayant quitté la chambre du Conseil, M. l'échevin Robinson, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Incinération au sujet du contrat pour l'enlèvement des animaux morts,

M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin DAVID,

*Propose* : Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève un point d'ordre, alléguant que ledit rapport ne peut être pris en considération attendu qu'il n'est pas conforme à la règle 97.

M. le président de l'assemblée décide que le point d'ordre est fondé et que ledit rapport ne peut être pris en considération.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à la "Montreal Street Ry Co." d'exploiter une nouvelle ligne sur la route du chemin de fer Terminal de Montréal, il est

*Ordonné* : De renvoyer ledit rapport au Département en Loi pour examen et approbation.

32.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en deuxième et troisième lectures un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

*Résolu* : Attendu qu'il y a des doutes sur le droit qu'a la "Montreal and Southern Railway Co." d'établir des voies dans la Ville de Montréal, soit sur la propriété privée, soit sur la voie publique, que le Département en Loi soit prié d'examiner le règlement présentement devant le Conseil et de faire rapport dans le plus court délai possible. Ledit règlement devant constituer le premier ordre du jour de la prochaine assemblée.

Son Honneur le Maire revient dans la salle du Conseil et reprend le fauteuil de la présidence.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe pour abroger la résolution *re* salaires des journaliers, il est

*Ordonné* : De biffer cet item.

34.—M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MERCIER,

*Propose* : De prendre maintenant en considération le 58ème ordre du jour.

Le Conseil se partage sur cette proposition :

*Pour* : Larivière, Clearihue, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, Leclaire, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David, Roy, Molson—27.

*Contre* : Payette, Yates, Giroux, White, J.-B.-A. Martin—5.

Ladite proposition est ainsi affirmée.

Ledit ordre du jour étant lu pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Lévesque, au sujet de l'offre faite à la "Montreal Light, Heat & Power Co.",

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin LEVY,

The Council divided on said amendement :

*Yeas* : Payette, Clearihue, Robillard, Sadler, Bumbray, Lapointe L.-A., Levy, DeSerres, Robinson, Ward, Seguin, Roy—12

*Nays* : Yates, Duquette, Major, Dagenais, Labrecque, Turner, Gallery, Lavallée, Stearns, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Martin J.-B. A., Nault, Martin, M. Marin, Levesques, Houle, David, Molson—24.

So it passed in the negative.

Moved in further amendement by Ald. DAGENAIS seconded by Ald. TURNER.

That said report be amended by substituting the name of L. D. Charest to that of J. B. Chenevert and that so amended the same be adopted.

The Council divided on said amendement.

*Yeas* : Payette, Larivière, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Lévy, Giroux, Martin, J. B. A.—10

*Nays* : Yates, Clearihue, Duquette, Major, Labrecque, Gallery, Lavallée, Lapointe L. A., Stearns, DeSerres, Leclaire, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, Martin, M., Marin, Lévesque, Houlé, David, Roy, Molson—27

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and

*Resolved* : Accordingly.

His Worship Mayor having left the Council Chamber, Ald. Robinson, acting Mayor, took the chair.

30.—The order of the day being read to consider a report from the Incineration Committee anent the contract for the removal of dead animals.

Ald. MAJOR moved seconded by Ald. DAVID, that said report be adopted.

Ald L. A. Lapointe raised a point of order contending that said report could not be considered inasmuch as the same did not comply with rule 97.

The presiding member ruled that said point of order was well taken and that said report could not be considered by the Council.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to allow "Montreal Street Railway Co." to operate a new route through Montreal Terminal route.

Said report was

*Ordered* : To be referred to the Law department for examination and approval.

32.—The order of the day being read for the second and third reading of a by-law to allow Southern Counties Electric railway to enter the City.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

*Resolved* : Inasmuch as there are doubts as to the right of the "Montreal & Southern Counties Railway Company" to lay tracks in the City of Montreal, either on private property or on the highway, that the Law Department be instructed to examine the by-law now before the Council and to report thereon within the shortest possible delay. Said by law to constitute the first item on the order of the day for the next meeting of the Council.

H. W. the Mayor entered the Council Chamber and took the Chair.

33.—The order of the day to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe to repeal resolution *re* laborers wages, the same was ordered to be struck.

34.—Ald. LEVESQUE seconded by Ald. MERCIER :

*Moved* That the 58th order of the day be now taken up.

The Council divided thereon :

*Yeas* : Larivière, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Clearihue, Lavallée, Lapointe L. A., Levy, Leclaire, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, Martin, M., Marin, Lévesque, David, Roy, Molson—27.

*Nays* : Payette, Yates, Giroux, White, Martin J. B. A.—5.

So it passed in the affirmative.

Said order of the day being read to consider a motion by Ald. Levesque, anent the offer made to the Montreal Light, Heat & Power Company.

Ald. LEVESQUE moved, seconded by Ald. LEVY,